

Vecinos acusan abandono total para el corte de pasto en distintos sectores de Rahue Alto

DESCUIDO. La mantención de áreas verdes y calles no se realiza hace semanas en poblaciones como Carlos Ibáñez, Las Vegas, Pedro Aguirre Cerda, entre otras. Afectados se sienten discriminados por el municipio, que sí se preocupa del resto de Osorno.

Verónica Salgado
 cronica@australosorno.cl

La mantención de áreas verdes, considerando el manejo y cuidado de todas las especies vegetales (césped, árboles, arbustos, flores, etcétera), es una preocupación constante manifestada por vecinos y dirigentes de distintos sectores. Con la llegada de las altas temperaturas, aparece también el inminente peligro de incendios, plagas de roedores y la presencia de delinquentes que se ocultan entre los pastizales para acechar a sus víctimas.

Ello es precisamente lo que sufren desde hace meses los habitantes de las poblaciones Carlos Ibáñez del Campo, Pedro Aguirre Cerda, Las Vegas, entre otras, emplazadas en Rahue Alto Sur, quienes aseguran sentirse desplazados y discriminados por el municipio de Osorno, debido que en el resto de la ciudad los prados y áreas verdes están bien mantenidas, mientras que en sus plazas, calles y sedes sociales, el pasto crece sin control.

Dirigentes y vecinos aseguran que han planteado la problemática tanto a la administración anterior del municipio, como a la actual, sin mayores resultados. Incluso aseguran que han enviado muchos correos electrónicos y realizado llamados telefónicos a las unidades encargadas de la municipalidad, sin obtener respuesta;



EN LA FOTO SE OBSERVA UNA DE LAS MUCHAS ÁREAS VERDES ABANDONADAS POR EL MUNICIPIO EN RAHUE ALTO.

o les ofrecen soluciones que jamás se cumplen.

OLVIDADOS

Rodrigo Camino, presidente de la junta de vecinos de la Población Carlos Ibáñez del Campo, precisó que el pasto no se corta hace semanas, lo que se evidencia en el largo que tiene.

“Es realmente un problema, porque en esta fecha está el peligro de los incendios, la basura, los ladrones y además se ven como sectores sucios y descuidados. No es justo, porque nuestros vecinos siempre están preocupados de mante-

“La verdad, los vecinos están molestos y apenados porque la mantención llega hasta ciertos puntos de Rahue y después como que no existimos”.

Iván Miranda
 dirigente de la población
 Pedro Aguirre Cerda

ner lo mejor posible sus espacios, pero el municipio no cumple con su trabajo y nadie responde por eso. Esperamos que la administración actual

solucione a la brevedad este tema, porque nuestra gente merece estar en un sector bien cuidado”, explicó el dirigente.

Efectivamente, cuando uno recorre parte del sector de Rahue Alto Sur, desde la avenida Perú en dirección al Camino Real, se encuentra con áreas verdes, calles y plazas descuidadas, con un pasto largo que refleja que los vecinos tienen razón al expresar su molestia. La maleza ha ganado terreno y lo que alguna vez un tierno prado, hoy es un pastizal salvaje que da mal aspecto al barrio.

Magaly Castro vive en la po-

blación Santa Norma, donde también están afectados por esta situación. “Es bastante triste, porque es muy evidente hasta dónde llega la preocupación del corte de pasto en el sector de Rahue. Creemos que tiene que ver con los encargados, porque cuando uno llama, la respuesta es que pronto vendrán y así pasan las semanas o simplemente no responden. Y tienen el descaro después de decirle a los alcaldes que la gente está mintiendo, que nunca llamamos, para salvarse al quedar al descubierto por flojos”, expresó molesta.

Zunilda Colihuenchún, dirigente de la junta de vecinos de población Las Vegas, reiteró la urgencia de realizar el corte de pasto, que más bien parecen pastizales por el tamaño que tienen.

“Siempre dicen que no hay diferencias en los barrios de Osorno, pero la verdad es que sí, porque acá hace rato que no se ve personal cortando el pasto que históricamente ha sido función municipal. Hemos manifestado el problema, pero no hay muchas soluciones, sabemos que hay una administración nueva, pero estamos hablando de un alcalde que tiene experiencia, así que esperamos que se acuerde de los barrios y venga a realizar este trabajo”, señaló.

Iván Miranda, dirigente de la población Pedro Aguirre Cerda, también espera que se realicen las acciones adecua-

das desde el municipio para la mantención, tal como se viene prometiendo desde hace varias semanas.

“La verdad, los vecinos están molestos y apenados, porque la mantención llega hasta ciertos puntos de Rahue y después como que no existimos. No se entiende la razón, porque no es un tema de una o dos semanas, es de meses y eso es fácil de comprobar con el largo del pasto y las malezas. En la sede pasamos máquina, pero la verdad se requiere una mayor preocupación de las autoridades por estos sectores, donde además viven muchos adultos mayores y poco pueden hacer ellos”, explicó.

SOLUCIONES

El alcalde de Osorno, Jaime Bertín, precisó que ya instruyó a la Dirección de Aseo y Ornato para que se realice el corte de pasto y mantención de áreas verdes en toda la ciudad, con especial énfasis en los sectores más postergados de Rahue Alto.

“Las empresas encargadas del corte y mantención están todas operando y se les cursaron las multas si correspondía para que realicen su trabajo. Esperamos que dentro de lo que queda del mes se logre llegar a todos los sectores. Los vecinos pueden estar tranquilos, porque estamos trabajando para solucionar este tipo de problemas a la brevedad”, afirmó Bertín. 